

ベックで働く仲間達を毎月紹介していきます。
ここでしか知らない仲間達の素顔が見れるかも！？

発行日 2013/011/10

BAEK AND COMPANY 公式ホームページ → www.baek.co.jp

■ヨンドブランで働く事になつたきっかけは何ですか？

また店が大天龍だった頃 経営していたラーメン屋さんを閉めることになり休職していた時に、店の常連だった野洲店の店長に、「いつまでも人間遊んでいては駄目だ」と言われ働かなかつと誘われたのがきっかけです。その頃は会計主任として、店舗の経理関係の仕事をしていました。年齢と共に様々な職種を経験させてもらいました。店舗が大天龍からヨン・ド・ブランに改装となつてからは、クリーンスタッフを経て今このコーヒーワゴンの仕事に就きまし

■初めにお名前をお願いします
尾崎薫です。
ヨンドブランに来て16年と7ヶ月が
経ちました。

「パンの仕事を移した時に、掃除のおばちゃんがコーヒー売ってるで」という書き込みがあつたそうです。確かに60過ぎたおばちゃんがコーヒー売っているパチンコ屋さんはここだけじゃないかな。若いお客様は「おばちゃんおばちゃん」と親しく言つてくれるし同年令の方は「頑張るな」と声を掛けてくれます。新しく若いスタッフさんが来ると毎回「親子か?」と聞かれますね。年齢的にもそんな感じですし、「子供みたいなんもんや(笑)」と返します。

■働いていて楽しいことや印象に残ったことは何ですか？

■この店で働いていて良かったと思ふことは何ですか?

人間関係に恵まれたな、と思います。ここで働くからこそ、いろいろなことが出来ます。大天龍の店長さん、会長もそうです。そこで働かせてもらうことになつたので、年齢とともに自分に適した部署が与えられたらその部署で頑張りたいです。ワゴンも今は一人でやつてるので、後継人がいないとね。身体を壊さず、元気でいたいと思っています。

■これからやりたいこと、将来のビジョンはなんですか？

■休日や空いた時間では何をしていますか?また、趣味は何ですか?
私の仕事は中番なので終わったら家に帰つてお風呂に入つて、自分の好きな料理を作つて食べ、美味しいお酒を飲んで寝る、という感じです。休みの時は朝ゆづくり起きて、気があつた友達と映画に行つたりします。あとは大きめのお風呂屋さんに行つてのんびりして、アカスリしてみたりリンパマッサージしてみたりそういう至福の時を過ごして、夜は美味しい料理を食べに行く。
美味しくて月に一度京都まで行って墓参り。最近は本社にも顔を出してます。

■店舗会員に一冊お願いします。

今は厳しい世の中だから大変だと
思うけど、今の形態を曲げずに頑
張つて欲しいです。BAEK研修を
受けた時に全然違う職種の人と関
わることが出来てとても楽しかっ
た。オリエンテーリングやいちご
狩りなども、他のパチンコ屋さん
ではなかなかやつていないことだ
と思います。これからも信念を曲
げずに全うして欲しいです。



ありがとうございました

■この店で働いていて良かったと思うことは何ですか？

人間関係に恵まれたな、と思います。
ここで働かせてもらうことになつた
大天龍の店長さん、会長もそうです

し、もちろん社長も、次長も岸本さんも、出会えてよかったです